

Une place pour la santé cérébrale au sommet de l'agenda politique européen

No Health Without Brain Health

Chers Membres du Parlement européen,

Alors que s'ouvre la dixième législature du Parlement européen, le **Conseil européen du cerveau** (EBC), ses organisations membres et plus de 90 partenaires se mobilisent pour faire de la santé cérébrale une priorité des programmes de recherche et de santé publique européens à travers <u>la campagne "No Health Without Brain Health"</u>. Nous invitons l'ensemble des parties prenantes - chercheurs, décideurs politiques, patients, aidants, cliniciens, professionnels de santé et le grand public à nous rejoindre et à soutenir deux initiatives qui amélioreront considérablement la santé cérébrale, la recherche et les soins dans l'Union européenne.

Nos demandes:

- Création d'un intergroupe du Parlement européen sur la santé du cerveau et la recherche : La création de cet intergroupe permettra d'ancrer la santé cérébrale au centre des discussions politiques de l'UE pour les cinq années à venir, en facilitant la collaboration entre les parties prenantes et en faisant avancer les initiatives permettant de faire face au fardeau croissant des troubles cérébraux.
- Soutien aux plans d'action nationaux et européens sur la santé cérébrale et la recherche : À l'instar de plusieurs pays européens, nous appelons à poursuivre la création de plans nationaux sur le cerveau et à élaborer une stratégie européenne globale sur le cerveau. Ces plans permettront de positionner la santé cérébrale dans les agendas politiques européens, de sensibiliser la population à l'importance de la santé cérébrale, d'investir davantage dans la recherche et l'innovation tout en améliorant les soins que reçoivent les 179 millions d'Européens vivant avec un trouble cérébral, qu'il soit neurologique ou mental.

Pourquoi est-ce important?

La santé cérébrale impacte chaque citoyen européen - qu'il s'agisse de la recherche de traitements ou de promouvoir l'importance d'avoir des cerveaux sains pour les générations futures, les défis à relever sont immenses. S'attaquer aux troubles cérébraux ne revient pas uniquement à gérer un fardeau : cela permet également de donner aux citoyens les moyens de s'épanouir, de contribuer au marché du travail, à l'économie, et au bien-être général de nos sociétés. L'importance de la santé cérébrale dans notre société est claire : il s'agit tout autant de permettre aux scientifiques d'approfondir notre compréhension du cerveau humain que de veiller à ce que chaque citoyen puisse recevoir des soins de haute qualité.

Comment nous aider?

- Rejoignez le mouvement en faveur d'une meilleure prise en compte européenne de la santé cérébrale en vous engageant à soutenir ces demandes, notamment en tant que coprésident et/ou signataire de la formation d'un intergroupe du Parlement européen sur la santé cérébrale et la recherche.
- Devenez le porte-voix de la communauté en relayant notre appel, et en invitant d'autres membres du Parlement européen à soutenir et rejoindre cet Intergroupe sur la santé du cerveau et la recherche.

Nous appelons toutes les parties prenantes à soutenir cette campagne pour faire de la santé cérébrale une priorité politique européenne. Ensemble, nous pouvons avoir un impact significatif sur le bien-être de millions d'Européens.

Rejoignez-nous. Soutenez la santé cérébrale. Agissons maintenant.

